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Com fulcro no Art. 28 da Constituição Estadual, e no Art. 183, VIII do Regimento Interno da ALMT, apresento
Requerimento de Informação para ser enviado à Secretaria de Estado de Fazenda, à Casa Civil e à
Secretaria de Estado de Infraestrutura e Logística de Mato Grosso, acerca da arrecadação e investimentos
do FETHAB nos anos de 2019, 2020, 2021 e 2022.

Desta forma, solicito informações detalhadas dos anos de 2019, 2020, 2021 e 2022 sendo elas:

1- Quais foram os valores das arrecadações totais do FETHAB em cada ano?

2- Quais foram os valores dos investimentos do FETHAB em cada ano nas rodovias? Quais valores foram
investidos em cada rodovia e em quais trechos? E em demais infraestrutura de transportes?

3- Quais foram os valores investidos em habitação popular? Quais os municípios beneficiados, com quais
valores em cada município? Quantas casas foram construídas em cada município?

JUSTIFICATIVA

Este requerimento tem por objetivo obter informações acerca de todos os valores arrecadados e investidos
do FETHAB pelo Governo do Estado de Mato Grosso, nos nos últimos 4 (quatro) anos (2019, 2020, 2021 e
2022), bem como quanto ao fracionamento dos recursos do FETAHB nesses anos.

É necessário que os investimentos do Poder Executivo sejam feitos com responsabilidade, e posteriormente
sejam analisados a fim de se identificar eventuais discrepâncias que necessitem de correção.

Devido ao fato da atividade de fiscalização ser inerente aos membros do poder legislativo, como parlamentar
e em respeito aos meus eleitores, encontro-me atribuído na responsabilidade de realizar esse diagnóstico.

Diante de todos os fatos, Apresento Requerimento de Informação a ser enviado à Secretaria de Estado de
Fazenda, à Casa Civil e à Secretaria de Estado de Infraestrutura e Logística de Mato Grosso, acerca da
arrecadação e investimentos do FETHAB, bem como quanto ao fracionamento dos recursos do FETAHB
nesses anos.

Desta forma, solicito informações detalhadas dos anos de 2019, 2020, 2021 e 2022 sendo elas:

1



Requerimento - ete9w0mp

Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

1- Quais foram os valores das arrecadações totais do FETHAB em cada ano?

2- Quais foram os valores dos investimentos do FETHAB em cada ano nas rodovias? Quais valores foram
investidos em cada rodovia e em quais trechos? E em demais infraestrutura de transportes?

3- Quais foram os valores investidos em habitação popular? Quais os municípios beneficiados, com quais
valores em cada município? Quantas casas foram construídas em cada município?

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 14 de Dezembro de 2022

 

Ulysses Moraes
Deputado Estadual
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